

Klimaschutz, Fahrermangel und Masterplan Schienengüterverkehr! Wechselt die Schiene jetzt auf die Überholspur?

Veranstalter: Verband Deutscher Verkehrsunternehmen e.V. (VDV), Köln

Mittwoch, 5. Juni 2019, 16:00 - 17:30 Uhr

Forum Halle B2

Rund um die Schiene herrscht Aufbruchsstimmung. Viele Innovationen drängen auf dem Markt. Die Schiene wird digitaler und automatisiert sich. Das Optimierungspotenzial scheint riesig und bietet gute Chancen für kluge Köpfe. Die Bundesregierung vereinbart gemeinsam mit der Branche den Masterplan Schienengüterverkehr und investiert kräftig ins System. "Jetzt geht es los!" So könnten die Fangesänge lauten. Aber wieviel Kraft kann die Schiene wirklich entwickeln, um die aufkommenden Erwartungen auch zu erfüllen? Darüber werden wir mit Experten diskutieren!

Moderator:

Univ.-Prof. Dr.-Ing. Uwe Clausen, Institutsleiter Fraunhofer IML, Dortmund

Kurzer Einführungsvortrag:

Joachim Berends, Vorstand Bentheimer Eisenbahn AG und Vizepräsident Verband Deutscher Verkehrsunternehmen e.V., Bad Bentheim

Vorstellung der Ergebnisse der BVL-Mitgliederbefragung zum Schienengüterverkehr

Dr. Christian Grote meier, Geschäftsführer, BVL.digital GmbH, Bremen

Teilnehmer an der Diskussionsrunde

Steffen Müller, Referatsleiter, Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI)

Christian Betchen, Geschäftsführer, KSW Kreisbahn Siegen-Wittgenstein GmbH, Siegen

Manfred Himmelbach, Leiter Konzernlogistik, AVISTA OIL AG, Uetze

Marion Brückmann, Leiterin Marketing und Vertrieb, DB Netz AG, Frankfurt/Main

Axel Plaß, Geschäftsführer Konrad Zippel Spediteur GmbH & Co. KG und Präsident des Deutschen Speditions- und Logistikverband, Hamburg

Joachim Berends, Vorstand Bentheimer Eisenbahn AG und Vizepräsident Verband Deutscher Verkehrsunternehmen e.V., Bad Bentheim